

Fecha: 08-12-2024 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: ler interescolar de Tchoukball Beach La Serena

Pág.: 21 Cm2: 285,1 VPE: \$ 435.410 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500

bilidad: No Definida

1er interescolar de Tchoukball Beach La Serena

Más de 300 estudiantes participaron de la primera competencia escolar realizada en Chile.

Hasta la Avenida del Mar arribaron los y las estudiantes de catorce colegios y liceos municipales de La Serena, para disputar el primer torneo de la disciplina deportiva en su formato playa.

Se dice "chukbol" y es una adaptación del balonmano. Es un deporte que nace en la década del 70', como alternativa a las prácticas deportivas en las que había contacto físico entre los jugadores y se generaban un gran número de lesiones. Es inclusivo, apto para la playa, sin límites de edad y también lo pueden jugar personas en sillas de ruedas. En el año 2001, fue avalado por la UNESCO como "Deporte para el desarrollo, integración y la paz".

Sobre la actividad, María Claudia Flores, coordinadora del Departamento de Educación de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, señala: "Este es el primer festival de tchoukball que se realiza en Chile. El tchoukball es una disciplina que crece y nace en un colegio municipal, el Colegio Héroes de La Concepción. A partir del año 2022 se expande a todos los colegios municipales y, de la mano del Departamento de Educación, se capacitan a profesores y estudiantes. Luego fuimos creciendo, constituimos un club deportivo, para expandirnos y capacitar también a técnicos en deporte de la Universidad Santo Tomás, que nos están colaborando en este primer festival. La Serena es la cuna del tchoukball en Chile y estamos muy orgullosos y felices por eso. Le dimos categoría de "beach tchoukball", porque es un deporte que se puede jugar tanto en la playa como de manera in door y nosotros privilegiamos traer a los chicos a la playa para que cierren el año de manera espectacular y sigan practicando esta disciplina, porque es el deporte de La Paz y hace muy bien a la convivencia escolar. En



esta ocasión contamos con el apoyo de la embajada de Taiwán, que nos ha donado hermosos premios e infraestructura, y el Instituto Nacional del Deporte también nos ha donado parte de los premios que entregaremos a todos los participantes".

Sus buenos resultados en el Colegio Héroes de La Concepción de La Serena, impulsaron a la Corporación Municipal Gabriel González Videla a integrar su práctica en todos sus establecimientos educacionales para disminuir la obesidad y sobrepeso.

Presente en la actividad, Jonathan Pino Naranjo, Director del Instituto Nacional del Deporte en la Región de Coquimbo, indica. "Contentos de la iniciativa que ha impulsado la Corporación Gabriel González Videla, la Federación de Tchoukball y, por supuesto, hacer uso del espacio público, promoviendo la actividad física con niños en niñas, de distintos colegios municipales (...) Felicitacio-

nes a quienes han impulsado la iniciativa y desde el Instituto Nacional del Deporte, seguir apoyando este tipo de actividades, contentos también de haber colaborado, felices de ver a los niños realizando deporte en este hermoso lugar".

Por su parte, Pablo Quiroga, profesor de educación física del Colegio Carlos Condell de La Haza, comenta. "Hemos estado practicando en el colegio, de hecho, hemos venido a la playa con estos mismos cursos que hoy participan, para que los niños se vayan interiorizando con el deporte".

El propósito de la Corporación Municipal de La Serena es innovar en la práctica deportiva tradicional de los establecimientos educacionales, trabajar de forma positiva las emociones de los y las estudiantes y motivarlos a retomar la actividad física.